



COMMUNIQUE DE L'UNION DEPARTEMENTALE FO
de HAUTE-LOIRE

STOP aux livraisons d'armes à Israël !

L'Union Départementale FORCE OUVRIERE de Haute-Loire a pris connaissance qu'un cargo a fait escale, ce jeudi 5 juin, dans le port de Fos-sur-Mer pour y embarquer 14 tonnes de pièces détachées pour fusils mitrailleurs fabriqués par la société française Eurolinks. Ce matériel militaire doit être livré à l'entreprise d'armement Israël Military Industries et servir à la poursuite du génocide à Gaza.

Macron fait semblant, devant les micros et les caméras, de s'indigner des crimes de Netanyahu, mais il continue de lui livrer des armes. Contrairement à ce que raconte le président, la France livre bien du matériel et des composants militaires à Israël. **L'Union Départementale FO de Haute-Loire dénonce les mensonges de Macron, sa complicité ainsi que celle du gouvernement Bayrou avec le gouvernement Israélien dans le génocide à Gaza.**

Nous apportons notre soutien et toute notre solidarité aux dockers des ports en Europe, de Fos-sur-Mer en France et de Gênes en Italie qui refusent de charger les cargaisons qui serviront au génocide à Gaza. Ils sont l'honneur du mouvement ouvrier qui a toujours été du côté de la paix, pour l'arrêt des guerres et pour la solidarité entre les travailleurs. Ils ont raison, ça ne peut plus durer.

Nous nous félicitons de la réussite des initiatives qui ont été prises récemment dans le département, dont la manifestation du 24 Mai au Puy qui a rassemblé plus de 400 personnes, le rassemblement du mardi 27 mai, à l'appel des fédérations de l'enseignement FO, CGT, FSU, Solidaires devant la préfecture du Puy contre la suspension de l'enseignante qui a accepté la demande de ses élèves de faire une minute de silence en hommage aux victimes du génocide à Gaza et le rassemblement des personnels et lycéens de Simone Weil du Puy, avec les sections syndicales FO et FSU, du mercredi 4 Juin.

La complicité de Macron est également confirmée par l'absence de réponse au courrier de notre secrétaire général confédéral, Frédéric SOUILLOT qui lui demandait *« de condamner fermement les agissements du gouvernement israélien, d'exiger un cessez-le-feu immédiat et de tout mettre en œuvre pour obtenir l'arrêt définitif des massacres et des bombardements. Le blocus des convois humanitaires qui conduit à affamer et à priver de soins la population, confrontée à des déplacements massifs doit cesser tout comme les livraisons d'armes à Israël. »*

L'Union Départementale FO de Haute-Loire appelle à amplifier les mobilisations pour faire cesser ce soutien aux massacres.

L'Union Départementale FO de Haute-Loire appelle à participer aux manifestations les samedis à Brioude et au Puy et à toutes les initiatives qui seront prises dans les prochains jours pour exiger le cessez-le-feu immédiat et permanent en Palestine, l'arrêt du génocide à Gaza, l'arrêt des livraisons d'armes à Israël, la libération de toutes les otages.

Au Puy, le 05/06/25